



土岐川庄内川 コレカラプロジェクトNEWS

特別版

2004年 8月

北区車座集会 開催速報

ご参加ありがとうございました

土岐川庄内川コレカラプロジェクトでは、より多くの皆さんの声を未来の川づくりに反映させていくため、平成14年度より、オープンハウス（パネルによる情報提供と意見受け付け）や各種集会等を開催しています。

7月29日、名古屋市北区において、「車座集会」を開催しました。9名の方にお集まりいただき、川と関連する地名の話や川での活動、水害への不安、洗堰の嵩上げなどについて、活発な意見交換をしていただきました。

今後も引き続き、このような集会やオープンハウスを各地で開催していきたいと考えていますので、是非お気軽にお問い合わせ下さい。



名古屋市北区 市立北中学校特活室

開催データ

開催日時：平成16年7月29日（木）

18:30-20:30

開催場所：名古屋市北区 市立北中学校特活室

参加者：9名



◇車座集会の様子



地図や写真を見ながら
たくさんの情報を頂きました

主なご意見

◆庄内川と地域との関わり

- ・この地区には川に由来する地名がいくつもある。（米が瀬、落合、志水田、浪打など）
- ・自分が子供の頃はよく川で遊んだが、今は水難事故などもあり危険なので子供に遊ばないように言っている。
- ・一時に比べて見た目も水質もきれいになり、最近では魚影が見えるようになった。
- ・この辺りは自然も風景も市内で最も良い所なので、公園などの憩いの場になると良い。

◆水害への不安

- ・堤防が切れやすい箇所があり不安。
- ・支川も含めた治水対策を考えてほしい。
- ・雨水流出抑制など、流域全体として治水に取り組むべきではないか。

◆新川洗堰の嵩上げ

- ・今回の激特事業で1m上げる程度であれば良い。
- ・閉めきることには反対だが、下流が水害に遭うのは心が痛い。流域全体の問題として考える必要がある。
- ・新川洗堰へ流れ込んだ洪水が支川の流れを悪くしたり、その影響で支川が溢れたりしているかもしれないが、それでも閉めきって欲しい。
- ・新川も庄内川と同じように整備すべき。そうすれば洗堰を嵩上げしなくてよいのではないか。

【問い合わせ先】 国土交通省 庄内川河川事務所 地域連携課 「土岐川庄内川コレカラプロジェクト担当」

フリーダイヤル：0120-4071-41（しょうないがよい）

ホームページ：<http://www.cbr.mlit.go.jp/shonai/>